



Bolivia destinará nueve mil millones de dólares a exploración de yacimientos petroleros



Bolivia, 22 de jun (RHC). Bolivia destinará nueve mil millones de dólares a la exploración de nuevos yacimientos de petróleo en los próximos cinco años, se informó hoy.

Guillermo Achá, presidente de la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), adelantó que esa cifra está planificada para el próximo quinquenio, como parte de la estrategia de exploración de nuevos recursos y de la industrialización.

Achá, quien asumió a principios de año al frente de YPFB, tras la muerte de Carlos Villegas, recordó que “la política de nacionalización marca que se debe seguir ampliando las reservas y la actividad del hidrocarburo con el beneficio de haber recuperado los recursos naturales”.

Según fuentes de la referida empresa, antes de que el presidente Evo Morales nacionalizara el petróleo y el gas, el 1 mayo de 2006, la inversión para el sector era de solo 240 millones de dólares al año.

Achá recordó el cambio radical dado por el proceso inversionista en la principal fuente de entrada de divisas al país y enfatizó en que es abismal también el beneficio y el crecimiento económico que está teniendo el pueblo boliviano, a partir de la decisión de Morales de nacionalizar los hidrocarburos.

YPFB es por mucho la principal empresa boliviana y la venta de gas a Brasil y Argentina constituye el pilar del desarrollo económico de la nación.



RADIO HABANA CUBA

Artículo Editado por Leanne González
22/06/2015 17:30:28
